

Cesado el presidente de Fuerza Nueva de Sevilla

**SEVILLA, 26. (De nuestro
corresponsal, Fausto Bote-
llo.)**

El presidente de Fuerza Nueva en Sevilla, don Alvaro Sánchez-Ibague y Gutiérrez, ha sido cesado por oficio del presidente regional de dicho partido político, don Rafael Caballero Barrios, indicando que la destitución se hacía por orden superior.

Preguntado el señor Sánchez-Ibague por el motivo de su cese, éste ha indicado que según parece

se le acusa de desviacionismo político, desviacionismo que consiste (según el interesado) en ser falangista puro e intentar realizar la revolución nacionalsindicalista.

En solidaridad con el señor Sánchez-Ibague han presentado su dimisión como vicepresidente y secretario de Fuerza Nueva en Sevilla, don Gonzalo Queipo de Llano y don José Luis Rodríguez, respectivamente. Asimismo, un considerable número de militantes de dicho grupo político en Sevilla ha producido baja también en solidaridad con el depuesto presidente.